



Aprueba Cámara de Diputados acuerdo para elegir nuevos consejeros del INE

Por Redacción / *El Independiente*

Con la abstención de la legisladora de Morena, Inés Parra, la Cámara de Diputados aprobó por 473 votos a favor y cero en contra, el acuerdo en donde modifican el procedimiento de la Convocatoria para elegir a las nuevas y nuevos consejeras y consejeros del Instituto Nacional Electoral, el cual se apega "estrictamente" a lo que establece la sentencia que emitió el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Los cuatro consejeros electorales que dejarán su cargo a partir del 3 de abril en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral serán Lorenzo Córdova Vianello, Adriana Favela Herrera, Ciro Murayama y José Roberto Ruiz Saldaña.

La JUCOPO modificó la convocatoria en acatamiento a una sentencia del TEPJF, donde se determina que el 30 de marzo se llevará a cabo la votación en el pleno para elegir a los cuatro consejeros que saldrán de cuatro quintetas, integradas por dos de hombres, una de mujeres y una combinada, de donde saldrá el Consejero Presidente del INE.

En caso de no lograrse las dos terceras partes, es decir la mayoría calificada, un día después el pleno recurrirá a la insaculación.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, detalló que la primera etapa de la convocatoria trata del registro de los aspirantes y concluye el día 23 de febrero.

Dio a conocer que entre el 7 y el 8 de marzo se va a aplicar el examen a todos aquellos que fueron elegibles y podrán ellos, en un ejercicio de transparencia, hacer una revisión de la prueba que les fue aplicada por el Comité Técnico.

En la tercera etapa, el Comité Técnico tendrá que hacer el proceso de selección de los aspirantes y concluirá dicho ejercicio el 26 de marzo y para el 28 de marzo dará inicio la cuarta y última etapa.

Se espera, expuso el morenista, que "para el 29 de marzo la Junta de Coordinación Política podrá y estará en posibilidad, después de toda la información que va a proponer el Comité Técnico, de hacer el proceso de votación". De ahí, dijo, se notificará a la Mesa Directiva.

